



REDES DE PODER



Los pies en la tierra

Los diputados, por más caro que esté el piso por donde pasan, difícilmente tendrán los pies sobre la tierra. Hace casi nada se sustituyó el piso de la Plaza Legislativa de la **Cámara de Diputados** con un costo nada más de 271 millones de pesos. La obra la ganó la **Cons-**

tructora Urbaniq S.A. de CV y se trata de un área de cinco mil 700 metros cuadrados con un acabado de piedra volcánica. Ese piso se colocó aproximadamente hace 30 años. La **Plaza Legislativa** es la explanada que está rodeada por ocho edificios. Tiene problemas con las pendientes para desalojar

la lluvia y otros asuntos. Éstos son evidentemente asuntos de ingeniería, pero sabemos que ni con toda la tecnología se podría hacer que nuestros legisladores tengan los pies sobre la tierra.

Nombramiento en papel

De momento, el nombramiento del gobernador de **Sonora, Alfonso Durazo**, como coordinador de Litio para México es más en papel que en operación, puesto que la empresa del Estado aún no cuenta ni con presupuesto, ni estructura, ni personal y tampoco con un proyecto de arranque. Eso sí, sumar otra responsabilidad a **Durazo**, quien

parece que no puede afrontar de manera adecuada el gobierno de su entidad, no luce como la mejor idea. Ahora, no vaya a ser tampoco que el exsecretario de Seguridad quiera poner de pretexto su falta de resultados en **Sonora** el que le hayan dado una responsabilidad de tal tamaño.

El IMSS fiscaliza omisiones

Desde 2019, el **IMSS** ha logrado determinar la omisión en el cumplimiento de obligaciones de empresas como Aseo Privado Institucional, que fue fiscalizada y concluida su revisión del periodo 2020, esto como parte de su com-

promiso para que los patrones cumplan con sus obligaciones de seguridad social hacia sus trabajadores. Para 2021 esta misma empresa fue sujeto obligado a dictaminarse debido al número de trabajadores que registró el año previo y el resultado del dictamen debe presentarse en un plazo que vence el próximo 3 de septiembre. El instituto asegura que combate la corrupción de manera permanente en todos los niveles, además, cuenta con herramientas para que los trabajadores derechohabientes que detecten que sus registros ante el **IMSS** son incorrectos puedan denunciarlos.